

„Die Fassade glitzert ja!“ Eröffnung des Erweiterungsbaus in der Kita Oranienstraße

Gefördert aus dem Berliner Landesprogramm zum Kita-Ausbau „Auf die Plätze, Kitas, los!“ entstanden in der Kita Oranienstraße 56 in Berlin-Kreuzberg 76 neue Kitaplätze. Insgesamt 162 Kinder im Alter von zehn Monaten bis zum Schuleintritt können nun in der seinerzeit ersten Integrationskita im Land Berlin betreut und begleitet werden.

Nach vier Jahren der Planung, Fördermittelbeantragung/-bewilligung und Realisierung konnte der moderne Bau mit Kosten von 42.000 Euro je Platz umgesetzt werden. Von den Gesamtkosten in Höhe von voraussichtlich 3,2 Millionen Euro (endgültiger Rechnungsabschluss liegt noch nicht vor) wurden 2.450.000 Euro aus SIWA- und SIWAN-Mitteln (Sondervermögen Infrastruktur der Wachsenden Stadt und Nachhaltigkeitsfonds) gefördert. Voraussetzung war außerdem die Rückführung von drei Flurstücken in das bezirkliche Fachvermögen, um das Kita-Grundstück zu vergrößern.

Das Team und die Kinder freuen sich auf ihre neuen Spiel- und Lernräume und über die leicht glitzernde Fassade. Am 17. August um 16 Uhr weihen die Staatssekretärin Sigrid Klebba, die Jugendhilfeplanerin Friedrichshain-Kreuzberg Ute Fißler, der Pfefferwerk-Geschäftsführer Stefan Hoffschroer und Anette Seiff-Gert, Leiterin der Kita Oranienstraße, mit einem Hausrundgang den neuen Bau auf dem Kita-Gelände ein.

KONTAKT

Wibke Reinsch-Neumann
Abteilungsleiterin
Kindertagesstätten

Fon: 443 83 – 449
reinsch@pfefferwerk.de